

BAB 1

PENDAHULUAN

A. Tujuan Pengalaman Kerja

Pengalaman Kerja Lapangan bertujuan untuk menerapkan pengetahuan praktis yang diperoleh pada perkuliahan untuk diterapkan di perusahaan, baik perusahaan yang menghasilkan barang maupun jasa.

Adapun pelaksanaan pengalaman kerja lapangan dilakukan dengan beberapa aktivitas dari identifikasi permasalahan, dan mengumpulkan dan mencatat data-data dan dari pengumpulan data tersebut dapat dilakukan suatu bentuk analisis dengan pengetahuan teori dan diharapkan dari analisis tersebut dapat dilakukan suatu bentuk tindakan untuk melakukan pemecahan suatu permasalahan dan pada akhirnya dengan ditemukannya *problem solving* tersebut maka hasil yang diinginkan dapat dicapai.

Dengan demikian, maka mahasiswa yang melakukan atau melaksanakan praktek kerja lapangan akan lebih jelas terhadap kegunaan materi kuliah yang diperoleh selama ini dalam penerapannya pada perusahaan.

Tujuan pengalaman kerja lapangan mempunyai sasaran sebagai berikut :

1. Menambah pengetahuan mahasiswa untuk menghadapi permasalahan yang ada di sebuah perusahaan.
2. Menerapkan pengetahuan dan teori yang sudah dipelajari mahasiswa selama perkuliahan kedalam dunia perusahaan, serta melakukan uji banding di dalam memperoleh pengetahuan.
3. Memberi dasar sistem kerja yang berlaku pada perusahaan sehingga dapat memberi bekal dan dorongan terhadap mahasiswa untuk mengembangkan sistem kerja tersebut berdasarkan pengetahuan yang mereka miliki.
4. Mengenal dan mengetahui resiko dan kecacatan produk yang di rekomendasikan pada PT. Toshin prima fine blanking.

B. Sistematika Penyusunan Laporan

Penulisan Laporan Kerja Praktik ini dibagi menjadi lima bab dan membagi bab-bab tersebut menjadi sub-bab dimana pada masing-masing sub-bab merupakan penjelasan dari bab tersebut, sehingga dengandemikian diharapkan pembaca dapat dengan mudah memahami permasalahan yang diuraikan.

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini menjelaskan tentang sedikit pengertian tentang tujuan kerja praktek lapangan secara umum dan sistematika penulisan.

BAB II GAMBARAN UMUM

Dalam bab ini menjelaskan tentang singkat sejarah berdirinya perusahaan serta menjelaskan struktur organisasinya.

BAB III TOPIK BAHASAN

Pada bab ini menjelaskan mengenai penguraian latar belakang, pemilihan topik serta skenario penyelesaian permasalahan yang ada di perusahaan.

BAB IV TINJAUAN PUSTAKA

Dalam bab ini penulis akan memadukan teori yang sudah diajarkan di bangku perkuliahan untuk menyelesaikan permasalahan yang ada di perusahaan.

BAB V PEMBAHASAN

Pada bab ini akan mencoba menyelesaikan permasalahan dalam perusahaan dengan memakai alternatif-alternatif pemecah masalah dengan menggunakan tinjauan pustaka yang dipakai.

BAB VI PENUTUP

Dalam bab ini berisi kesimpulan dari semua laporan kerja praktek dan saran-saran yang mungkin bermanfaat untuk pembaca dan penulis serta saran atau masukan bagi perusahaan tempat melakukan praktek kerja lapangan.